

## Desigual: Rückkehr eines Klassikers

Geschrieben von: Renée Diehl

Mittwoch, den 30. Mai 2018 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Montag, den 04. Juni 2018 um 11:05 Uhr

---



Die spanische Marke [Desigual](https://www.desigual.com) – bekannt für außergewöhnliche Designs im Patchwork-Look – hat eine Neuauflage ihrer ersten Denimjacke aus dem Jahre 1984 lanciert. Das Besondere: Sie prägte Desiguals Stil nachhaltig, denn auch sie war bereits aus verschiedenen Stoffresten zusammengesetzt. Nun kommt der Klassiker in limitierter Auflage und mit Micky-Maus-Motiv auf dem Rücken zurück

Handgefertigt in Desiguals Ateliers in Barcelona, wurde auch die moderne Version der Jacke aus textilen Restbeständen neu zusammengesetzt. Einen modernen Touch bekommt sie durch beigefügte Lederdetails in den Farben Schwarz, Rot, Silber und Blau – und natürlich durch die Kultmaus auf der Rückseite. Diese feiert in diesem Jahr übrigens schon ihren 90. Geburtstag. In Deutschland wird es die limitierten ‚Mickey Iconic Jackets‘, die durch Nummerierung auch noch alle zum Unikat werden, nur online zu kaufen geben – ob als Desigual- oder Mickey Maus-Fan gilt es also, schnell zu sein!

Weitere Informationen unter [www.desigual.com](https://www.desigual.com) .

